
最新学生会团委组织部工作总结(优质5
篇)

总结是对某种工作实施结果的总鉴定和总结论，是对以往工
作实践的一种理性认识。总结怎么写才能发挥它最大的作用
呢？下面是我给大家整理的总结范文，欢迎大家阅读分享借
鉴，希望对大家能够有所帮助。

学生会团委组织部工作总结篇一

本学期已经结束，组织部的工作也基本圆满完成。我部门各
个成员不断坚守各自的岗位，一个学期以来的工作积累了很
多经验也吸取了很多教训，部门内部的凝聚力得到了很大提
高，部门内部成员的工作能力也有了很大改进，每个人都对
团学会，对组织部形成了一种归属感。相信在下学期，组织
部会以更出色的成绩完成自己的工作!

学生会团委组织部工作总结篇二

1、形成每周一晚8：30开始的部门例会制度，提高了会议的
质量和效率，并做好总结与工作安排。

2、为了促进内部成员的交流，我们一起开展丰富多彩的活动，
这些活动能够有效培养成员的沟通能力，同时作为休闲娱乐
的方式，劳逸结合，提高工作效率。

现在我的身份不仅仅是一名大学生，我还是一名大学团委组
织部的骨干成员，在我自己的工作上我已经尽量做到最好了。

在我刚来到大学的时候，我还是一个什么都不懂的大一菜鸟，
什么都只能看学长、学姐的眼色行事，在他们的帮助下，我
光荣的成为一名学校团委组织部的一员干事，我有了很多的
事情要做，再也不用整天没有事情做了。



自从进入团委组织部并成为其中一员以来，我从这个组织里
学会了许多东西，逐步的使自己完善，特别是每次部长和副
部长非常信任的把工作交给我去完成时，我更加觉得应该好
好去完成!当然，并不只是因为他们对我的信任，更多的是既
然进入了学生会就应该去好好的表现自己，尽量让自己的才
华得到体现!说实话我们要求进入学生会都是存在很大一部分
私心的，绝对不会是像有些人说的之所以要求进入学生会是
为了为同学们服务!当然，我不会去否认这一点，只是我觉得
在我们系学生会里好多人都不是他们所说的那样，大多数人
只是为了那一点点名誉以及学校对学生干部一系列的优待罢
了!

其实，我也知道现在要找出大公无私的人很难，包括我自己
我都不会认为可以做到。但是，我们不能只要好处不用回报
吧，对于学生会的成员，我们应该在得到好处的同时适当的
给予一些回报那就是大家在学生会的工作上多花一点心思，
争取把我们学生会办的更好!其实这也不是什么回报学生会，
我们的学生会办好了，最大的获益者还是我们自己!这些只不
过是我个人的一些小小的看法，我希望我们学生会成员都能
够紧密联合，打造出属于我们机械系自己的品牌!

上面所说不过是针对部分人而已，在我们学生会里面也有许
多积极认真的成员存在，就比喻说在我们举办元旦晚会时很
多人都很投入，都在争取将晚会办的有水平，而且大家也确
实做到了，在全校我们系的晚会我不敢说是举办的最好的，
但决不是最差的!这对于我们这个严重缺少女生的系来说已经
足够了，这又说明了什么呢?说明我们这群爷们都是有能力将
自己课余生活搞的有声有色!只要我们一起共同努力我们的系
的明天一定会生机盎然。

最后我还是大胆的向学生会主席团提几点我的意见：

1、我发现好多大学生在思想上过于偏激，学生会多开展一些
活动，对一些我行我素的同学多做做思想工作，把学生会的



工作渗透到我们系每一个学生心中，思想通了，我们办事也
会顺手的!

2、对于学生会做出的决定要落实，尽量让全系学生都了解，
而不只限于学生会干部!

3、提高办事效率，就像我们系纳新一样，半年时间过去了一
大半我们的新的学生会才组建起来，这不过是一个小小的例
子.

当然每一件事情总有其中的不利之处，毕竟任何事物都有两
面性，看待事物要用辩证唯物主义思想。虽然团委组织部中
存在这样那样的问题，但那些都是小问题，不能影响到大局，
在大局上各位同学还是能够把握住方向，认真努力的工作。

一年就要结束了，总结过去一年，我的工作做得还是很好的，
得到了同学和学长的赞扬，可是这不会是我前进的最终点，
我会继续努力的。在将要迎来的一年中，我还是会继续发扬
我以前的工作积极态度，将团委组织部赋予我的工作完整的
做好!

学生会团委组织部工作总结篇三

时间如白驹过隙，又一学期悄然逝去，在校领导和校团委老
师的指导帮助下，我校组织部顺利完成了下学期的工作，在
新的学期里，我们任重道远，在老师的领导下，我们将不断
开拓创新，使组织部的工作能在组织部成员的热情与团结中
走上一个新台阶。

我校团委组织部以加强和改进我校大学生思想政治教育为工
作主线，以培养大批坚定马克思主义者和服务大学生成才就
业为工作重点，以大力推动我校共青团工作实现新发展为工
作目标，密切联系我校各系组织部开展工作。在这一年里我
们学会了无论做什么事我们都应该学会总结，有了总结才会



有更大的进步，有了总结我们才能更好的回顾过去，从中寻
找不足，发现问题、找到可取之处，然后去思考如何解决问
题，这样才能对部门将来的工作起到促进作用。为了让组织
部在今后的工作中有更突出的表现，现对本学期做工作总结
如下：

学生会团委组织部工作总结篇四

1.在检查团会的过程中发现团会的召开存在应付的地方，下
学期我们将积极改变这一现象，使人人都乐于参与其中。

2.同学们没有区别开民主生活会与平时团会的不同之处，在
传达时没能完全理解。在今后工作传达中一定要确保每个人
都能正确的理解。

3.系部在上交文件时格式的不统一给整理工作造成了不必要
的麻烦；我们将在今后的工作中统一格式，使整体看起来美
观大方。

学生会团委组织部工作总结篇五

1.完善团委工作制度，加强对系组织部工作的指导和监督，
培养学生自我管理、自我教育和自我监督的能力，努力造就
一支素质全面、活跃高效的团干部队伍。

2.根据学校实际有计划、有目的地开展各类教育活动，把组
织学生参加社会实践作为加强德育工作的重要途径，宣传法
律意识，增强学生的法制意识。

3.组织部将根据工作需要和部员的工作表现，依据科学发展
观的标准，逐步改善组织结构，对内部成员工作进行调整，
不断增强组织执行力，增强核心竞争力，健全组织制度，合
理统筹安排工作，保证组织部的工作平稳高效地进行。切实
执行例会制度，并通过例会加强校系组织成员的经验交流，



同时不断完善例会制度。

4..在对各系基层团组织的组织建设工作中，我们采取沟通、
协助、帮助的方式进行，及时了解各系团组织建设情况，并
以数据和材料的形式反馈到团委，并将上级指示下达到各系，
帮助各系科学的建设基层团组织。更好地服务于同学，协助
老师做好组织建设方面的工作。

5.做好团关系转接工作，减少工作中存在的失误。


